



Rachel ETTWILLER
UTEP CH Thonon-Les-Bains



AVIS DE RECHERCHE

solutions aidantes pour mettre en œuvre un vrai



★ Lien ville-hôpital ★

CONTACT

Si vous avez des solutions que vous avez expérimenté et qui ont fonctionné, nous sommes preneurs !
contact-etp@ch-hopitauxduleman.fr

Pourquoi ?

Nos ateliers sont essentiellement des offres initiales et nous souhaiterions établir de vrai lien avec les professionnels de santé en ville pour permettre aux patients un suivi éducatif.

File active de patients recrutés dans nos ateliers émane pour 80 % des consultations des médecins impliqués dans les programmes d'ETP.

Qu'est-ce qu'on a déjà tenté ?

Au travers de différentes interventions sur notre territoire, nous avons créé des liens avec des professionnels en ville :

Soirées de communication sur l'éducation thérapeutique pour professionnels de santé (2011, 2015) : médecins, pharmaciens, infirmiers.

Interventions dans soirées médicales (asthme, diabète, etc.).

Rencontres de travail avec médecins généralistes pour la création des ateliers du souffle.

Communications par mails, courriers, plaquettes, affiches dans cabinet à l'annuaire des professionnels une à deux fois par an.

Constat

Ces rencontres avec les professionnels de ville sont toujours des moments riches en partage mais finalement sur le long terme nous ne sommes pas arrivés à mettre en place le lien car, très peu de demandes d'ateliers émanant d'un médecin ou pharmacien - deux ou trois par an tous programmes confondus (diabète, asthme, rhumatologie, cardiologie).

Aucun retour courrier médecin traitant ou appel téléphonique pour suivi.

Faut-il rechercher les freins bien que nous les ayons en partie identifiés ou plutôt essayer des outils ou solutions aidantes ?

Si vous avez des solutions que vous avez pu expérimenter et qui ont fonctionné, nous sommes preneurs !
contact-etp@ch-hopitauxduleman.fr